

### Activité de revalorisation dans le cadre du programme Ici on recycle

Les jeunes participants au camp de jour d'hiver de la municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré ont eu la chance de participer à une activité de revalorisation de matières non recyclables le 1<sup>er</sup> et le 3 mars dernier dans le cadre du programme *Ici on recycle* de Recyc-Québec. Plus précisément, ces derniers ont fabriqué des mangeoires à oiseaux ainsi que des petits potagers en réutilisant environ 220 gobelets de yogourt, une vingtaine de gallons d'eau ainsi qu'une vingtaine de couvercles à buffet en plastique. Pour fabriquer les mangeoires à oiseaux, environ 55 gobelets de yogourt ont été revalorisés tandis que pour fabriquer les petits potagers, environ 165 gobelets de yogourt ont été revalorisés.



En résumé, les jeunes participants ont été sensibilisés au réemploi ainsi qu'à la valorisation de trois (3) types de matériaux non recyclables et dans l'ensemble, ils ont fortement apprécié leur expérience, et ce, particulièrement la construction d'une mangeoire à oiseaux.



Si vous vous interrogez quant au programme *Ici on recycle* de Recycl-Québec, vous pouvez consulter le lien Internet suivant : <http://www.recyc-quebec.gouv.qc.ca/client/fr/programmes-services/prog-reconnaissance/ici.asp>.

**MERCI à tous nos jeunes participants qui ont contribué à donner une seconde vie à des matières non recyclables.**